



**CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS  
COUR INTERAMERICAINE DES DROITS DE L'HOMME  
CORTE INTERAMERICANA DE DIREITOS HUMANOS  
INTER-AMERICAN COURT OF HUMAN RIGHTS**



**CIDH\_CP-03/07 ESPAÑOL**

**COMUNICADO DE PRENSA<sup>(\*)</sup>**

**PRESIDENTE ALVARO URIBE EXPRESA SU COMPROMISO CON LA CORTE  
INTERAMERICANA EN VISITA EFECTUADA HOY**

El día de hoy 26 de enero de 2007 la Corte Interamericana de Derechos Humanos tuvo el honor de recibir en su sede al Excelentísimo señor Presidente de la República de Colombia, Dr. Álvaro Uribe Vélez. Esta visita se efectuó durante la celebración de su LXXIV Período Ordinario de Sesiones que se inició el pasado lunes 19.



El Presidente Uribe se reunió con el pleno de los jueces de la Corte. El Presidente de la Corte, Juez Sergio García Ramírez (México) le dio la bienvenida en nombre de la institución destacando la significación de la visita del Presidente Uribe. Hizo referencia a la importancia del compromiso colombiano con el sistema interamericano de protección de los derechos humanos y, en particular, con la Corte. Destacó la colaboración de Colombia ante diversos casos conocidos por la Corte.



Por último, se confirmó que se celebrará un Período Extraordinario de Sesiones de la Corte en Colombia durante el transcurso del presente año de acuerdo con lo convenido hace tiempo entre el Estado colombiano y el Tribunal.

Por su parte, el Presidente Uribe Vélez se refirió a la evolución de los derechos humanos en su país y a las acciones llevadas a cabo por su gobierno. Expresó su apoyo enfático y consideración a la labor que realiza el Tribunal. Destacó, de manera particular, el compromiso del Estado colombiano de acatar las decisiones de la Corte y cumplir con las sentencias emitidas por ésta.

<sup>(\*)</sup> El contenido de este comunicado es responsabilidad de la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

En esta visita a la sede del Tribunal, el señor Presidente de Colombia asistió acompañado de la señora María Consuelo Araujo, Ministra de Relaciones Exteriores; el señor Camilo Ospina, Representante Permanente de Colombia ante la OEA; el señor Luis Guillermo Fernández, Embajador de Colombia en Costa Rica; el señor Fabio Valencia Cossio, Alto Consejero Presidencial; la señora Alicia Arango, Secretaria Privada Presidencial; y el señor Rodolfo Amaya Kerquelen, Jefe Casa Militar Presidencial. Por su parte La Corte Interamericana estuvo representada por el pleno de la misma: Juez Sergio García Ramírez (México), Presidente; Jueza Cecilia Medina Quiroga (Chile), Vicepresidenta; Juez Manuel E. Ventura Robles (Costa Rica); Juez Diego García-Sayán (Perú); Juez Leonardo A. Franco (Argentina); Jueza Margarette May Macaulay (Jamaica); y Jueza Rhadys Abreu Blondet (República Dominicana). Además estuvieron presentes el Secretario de la Corte, Dr. Pablo Saavedra Alessandri (Chile) y la Secretaria Adjunta, Lic. Emilia Segares Rodríguez (Costa Rica).



La Corte Interamericana de Derechos Humanos es una institución judicial autónoma de la Organización de los Estados Americanos cuyo objetivo es la aplicación e interpretación de la Convención Americana sobre Derechos Humanos y de otros tratados concernientes al mismo asunto y fue establecida en 1979. Está formada por juristas de la más alta autoridad moral y reconocida competencia en materia de derechos humanos elegidos a título personal.

Para mayor información dirigirse a:

Pablo Saavedra Alessandri, Secretario  
Corte Interamericana de Derechos Humanos  
Apartado 6906-1000, San José, Costa Rica.

Teléfono (506) 234-0581 Telefax (506) 234-0584

Sitio web: [www.corteidh.or.cr](http://www.corteidh.or.cr)  
Correo electrónico: [corteidh@corteidh.or.cr](mailto:corteidh@corteidh.or.cr)

San José, 26 de enero de 2007.